



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Almería cerró junio con un 25% más de pasajeros y un 23,5% más de vuelos que en el mismo mes del año pasado

- El número de usuarios se elevó a 125.811, gracias al fuerte dinamismo del tráfico internacional, que creció un 35% en viajeros y un 30,4% en operaciones
- En lo que va de año, la infraestructura ha registrado 448.653 pasajeros (+7,9%) y ha gestionado 5.862 aterrizajes y despegues, un 4,6% más que en el primer semestre de 2016

12 de julio de 2017

El Aeropuerto de Almería cerró junio con 125.811 pasajeros, lo que supuso un aumento del 25% en comparación con el mismo mes de 2016. Este notable ascenso se sustentó en el fuerte tirón del tráfico internacional.

La mayor parte de los usuarios contabilizados viajó en vuelos comerciales (excluye la aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 123.839. De ellos, 28.531 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 95.308 optaron por el extranjero, lo que supone un 35% más que en el mismo mes del año anterior.

El importante ascenso de la cifra de pasajeros que volaron con destino u origen más allá de nuestras fronteras propició que el peso de la actividad internacional supusiese el 75,8% del total del volumen de viajeros contabilizados en junio en la infraestructura almeriense.

En cuanto a las operaciones, también se registraron importantes crecimientos. Durante el pasado mes se gestionaron 1.409 aterrizajes y

despegues en el Aeropuerto de Almería (+23,5%), de los que 1.099 resultaron comerciales (+12,1%).

Tráfico del primer semestre de 2017

El comportamiento al alza del tráfico en junio contribuyó a que el dato acumulado de pasajeros en el primer semestre del año resultase muy positivo. En concreto, la cifra de usuarios que transitaron por el aeropuerto entre enero y junio ascendió a 448.653, lo que supone una subida del 7,9% respecto al mismo periodo de 2016.

Especialmente notable fue el alza del tráfico foráneo. De los 441.468 viajeros comerciales registrados, 239.687 viajaron desde o hacia destinos internacionales, lo que supone un aumento del 33,2% en relación con el mismo periodo del pasado año.

El número de vuelos, por su parte, se incrementó un 4,6%, arrojando un registro de 5.862 operaciones; 4.615 de ellas, comerciales (+0,2%). La mayoría de los vuelos comerciales en los seis primeros meses de este año tuvieron origen o destino más allá de nuestras fronteras; concretamente, 1.682, un 29,5% más que entre enero y junio de 2016.